

# 生徒会新聞

第1号  
H23.2.9(水)

会長：杉本  
副会長：草名  
書記：山西  
副書記：林  
会計：鍋島  
運動部長：佐藤  
文化部長：道安  
生徒会委員

上田、森下、松森、小原

# 生徒会スタート!

## 新会長挨拶

私は新しく生徒会長に就任した1年6組の杉本大樹と申します。

生徒会選挙ではみなさんのおかげで見事、生徒会長に就任しました。

ですが、生徒会長になったものの、顧問の先生から話を聞いてみると、卒業式で送辞を読んだり、何か式典が城東工科であると、何かと出席しないとイケないので、案外しんどいと思いますが、くじけず精一杯頑張っていきます。

みなさん心配せず、安心して学校生活を送れるように、みなさんのために必死に勉強をし、みなさんの解らない所を教えられるよう努力したいと思います。

では、みなさんに質問ですがどのような学校生活をお望みでしょうか、何か要望があれば、生徒会の人に言ってみてください。もし良い案があれば生徒会会議で話をして良ければ実現して見せたいと思います。

生徒会のみなさんと一緒に頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

生徒会長 杉本 大樹

## 新役員挨拶

副会長に、就任しました草名弘樹です。一年生役員のサポートをしていきたいと思ひます。

副会長 草名 弘樹

今回書記に就任しました山西です。生徒会の一員として恥ずかしくないように頑張りますのでよろしくお願ひします。

書記 山西 拓也

書記にはいりました林です。初めての生徒会なので頑張つて手助けしていきたいと思ひます。

書記 林 龍一

今回会計になりました、鍋島尚暉です。来年度のクラブ予算では、要望に応えられるよう頑張りたいです。

会計 鍋島 尚暉

今回体育部長になった佐藤祐樹です。体育祭などの行事を盛り上げるのでよろしくお願ひします。

運動部長 佐藤 祐樹

今回文化部長になった道安です。文化祭を楽しく盛り上げようと思ひていますのでよろしくお願ひします。

文化部長 道安 晃也

# クラブ通信 冬号

## サッカー部

サッカー部の未来  
サッカー部の一番の目標は、夏の実業大会で優勝することです。

新チームになってこの目標は設定して、戦ってきました。新チームになってなかなか結果が残せず悔しい思ひばかりしています。今のままだと実業大会優勝は正直難しいと思ひています。

実業大会優勝するためには何が必要か、そして半年後優勝できるチームになつていくために頑張りたいです。

サッカー部 部長



## 軟式野球部

軟式野球部は、まだまだ発展途中で私たち二年生が一人から創り上げてきました。初めは人数も全く足りませんでした。でも今は人数も一年生が入つてくれたおかげでチームも向上しました。その結果、去年秋季大会では、ベスト8になりました。

これだけでは満足せず日々努力し、皆と協力してより上を目指していきたいです。まずは、春季大会一勝を目標に頑張つていきたいと思ひます。

軟式野球部 部長



## 柔道部

引退するまでに白帯のものは、黒帯をとり、初段のものは二段を目指して努力しみんなで協力してケガがなく練習していければいいです。朝の練習もみんな遅れずに頑張っていければいいです。

今は、9人しか部員がいないので、新1年生がたくさん入部してもらえたらみんなももっとやる気が出て、頑張れると思ひます。強くなることも重要ですが、楽しく引退できればいいです。

E2-2 古山 真之



## 軟式テニス部

軟式テニス部には、今10人ほど部員がいます。基本的には、毎日活動しています。試合には、個人戦と団体戦にどちらにも出ていて、個人戦が年に5回ぐらいと団体戦が年に4回あります。個人戦は、誰でも出れる人で気軽に出てくれたらいいと思ひます。こんな感じで部活をやっています。

軟式テニス 部長



## 総合音楽部

私たち総合音楽部では、1年生歓迎会・文化祭・卒業ライブの3つの行事を主な目標に頑張っています。特に文化祭のライブでは、一般公開することもあり、熱心な練習をしています。来年度の文化祭ライブは、一段と盛り上げたいと思ひていますのでみなさん見に来て下さい!!

E2-1 小原 直人



## 城工房が全国大会に!?

城工房は、2011年1月9日、10日に全国信用金庫協会主催のビジネスアイデアコンテスト2010で近畿地区代表としての全国大会に行ってきました。大会は、東京でおこなわれ全国から工業、商業、農業など様々な学校が集まりました。私たちは玩具修理とLEDなどをつかった商品開発の企画で参加しました。大会の内容は舞台の上で5分間のプレゼンテーションをおこない、そのあとに、個別のブースで自分たちの活動を各学校や起業家の人たちへアピールしました。

これからも城工房は積極的に活動の輪を広げていきたいと思ひます。興味のある方は是非、水曜日の放課後生徒会室まで来て下さい。 城工房 社長 上田 晴夫